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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

宮 内  保  

 

 

１ 観光客の誘致について 

⑴観光客の誘致の状況について 

⑵飯岡灯台、飯岡刑部岬展望館「光と風」について 

⑶観光遊歩道について 

⑷「希望の鐘」について  

 

２  文化財について 

⑴文化財の展示、保管状況について 

 

３  震災復興・津波避難道路整備事業について 

⑴津波避難道路の進捗状況について 



質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

１  市長の政治姿勢について  

⑴市民への説明責任について 

⑵市民感情と市長の所感について 

⑶市政運営への影響について 

⑷市政運営の責任について 

 

２  職員の綱紀粛正について 

⑴職員の綱紀粛正についてどのようなことを行って

いるか 

 

３  三川蛇園線道路整備について 

⑴費用対効果について 

 

４  道路排水路整備について 

⑴住民要望の道路・排水路について 

⑵要望のあった道路・排水路の対応について 

 

５  庁舎建設について 

⑴庁舎の位置を変更する議決について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 木  寛  

 

１  新庁舎建設について  

⑴建設資材等が高騰しているこの時期でなく先延ば

しすべきと思うがどうか 

「システム建築」という工法を採用してはどうか  

⑵将来の人口減少等の推移を考えてコンパクト化に

すべきと思うがどうか 

⑶建設予定地の再考をすべきではないか 

⑷各支所の今後のあり方・利用計画  

 

２  ごみ処理について 

⑴３市共同での大型焼却施設建設でなく旭市単独で

の処理計画をすべきと思うがどうか 

⑵資源ごみ等と「３Ｒ推進」について 

 

３  国民健康保険について 

⑴国保広域化に伴い「国保加入者」と旭市にとって

どのようになるのか 

⑵国保税の滞納と差し押さえの現状 

⑶国保会計積立金はいくらか 

国保税の引き下げを求める 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

１  道路の安全対策について  

⑴信号機の設置について 

⑵踏み切りの拡幅について  

 

２ 海上保育所改築事業について 

⑴病児保育事業について  

 

３  学校のトイレについて 

⑴小学校のトイレの洋式化について 

 

４  中小企業への補助事業について 

⑴ものづくり・商業・サービス経営力向上支援事業

（ものづくり・サービス補助金）について 

⑵サービス等生産性向上ⅠＴ導入支援事業（ⅠＴ補

助金）について 

 

５  骨髄移植におけるドナー補助制度について 

⑴ドナー助成制度の導入について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

 

１  地域共生社会の実現について 

⑴改正社会福祉法の要点は 

⑵事業の一体的な実施について 

 

２ 在宅医療への取り組みについて  

⑴在宅医療の現状は 

⑵今後の取り組みは  

 

３  地域経済の現状について 

⑴起業・誘致等の状況は 

⑵雇用の状況は 

⑶現役世代の流入状況は 

 

４  農業の発展と臭気に関する問題について 

⑴臭気問題の現状は 

⑵改善に向けた具体策は 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林  晴 道  

 

 

１  地方交付税について 

⑴普通交付税に関して 

 

２  基金について  

⑴今後の推移に関して  

 

３  予算編成について 

⑴一般会計予算に関して  

 

４  いじめについて  

⑴実態と対策に関して  

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市  

 

 

１  安心安全な街づくりについて 

⑴現在の取り組み、今後の取り組みについて 

⑵防犯カメラの設置状況について 

 

２  生活道路の整備について  

⑴幅員４ｍ未満の未整備区間はどれ位か 

⑵今後の予定  

 

３  三川蛇園連絡道ＪＲトンネル工事について 

⑴工事費について  

⑵今後の予定 

 

４  人口減対策について  

⑴本市の将来の人口予測 

⑵対策について 

 

５  農業問題について 

⑴後継者対策について 

⑵兼業農家の育成も大切と思うが 

 

６ 新庁舎建設について 

⑴維持管理費を考えた建設を 

⑵各支所の取り扱いについて 

 

７ 市長の政治姿勢について 

⑴所信表明をお伺いしたい 

⑵生涯活躍のまち構想について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

有 田 惠 子  

 

 

１  旭市安全で安心なまちづくり条例について 

⑴具体的内容について 

⑵この条例に対する市長の取り組みについて 

 

２  重点施策マネジメントについて 

⑴故郷創出プロジェクトについて 

⑵「あさピー」を活用する意味について 

⑶定住促進事業について 

 

３  旭市のイメージアップ対策について 

⑴イメージアップに対する市長の取り組みについて 

 

４  三川蛇園線道路について 

⑴道路用地買収にかかった費用と地権者数 

⑵トンネル工事を本当に実施するのか 

⑶何人の住民がこの道路建設を希望したのか 
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